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Anfrage: Anwohner:innenschutz Sportstätten  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

in letzter Zeit erhielten wir Rückmeldungen, dass im Bereich von Sportstätten (insbesondere 

Fußballplätzen) es häufiger zu Konflikten zwischen Anwohner:innen und Nutzer:innen der 

Sportstätten kommt. So werden Einfahrten zugeparkt bei Spielen oder es wird von einem generell 

hohen und Parksuchverkehr berichtet – dies teilweise täglich, da der Trainingsbetrieb und 

Spielbetrieb wieder deutlich zugenommen haben. In der Folge auch von verengten Straßen durch 

parkende PKW (z.B. in Schmira). 

Ich gestatte mir hierzu folgende Fragen:  

1. Wie oft hat das Ordnungsamt in der Vergangenheit bei Sportveranstaltungen im Bereich 
Fußball an den einzelnen Sportstätten kontrolliert um gefährliche Situationen zu vermeiden? 

2. Welche Sportstätten haben aktuell besondere Probleme bei Spielen und Trainings mit der 
Parksituation? 

3. Wer vermittelt hier zwischen Sportler:innen, Eltern von Sportler:innen und Anwohner:innen 
um Konflikten vorzubeugen? 

 

Danke für die Beantwortung meiner Fragen.  

 

Jana Rötsch  

Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
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